



La Santa Sede

ALOCUCIÓN DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II A UNA DELEGACIÓN CRISTIANO-MUSULMANA

Viernes 29 de mayo de 1998

*Eminencia;
distinguidos miembros de la delegación de Al-Azhar:*

Me complace saludaros hoy, al día siguiente de la creación de un comité mixto para el diálogo, instituido con el acuerdo firmado ayer por el Consejo pontificio para el diálogo interreligioso y el Comité permanente de Al-Azhar para el diálogo entre las religiones monoteístas. Se trata de un nuevo paso en la instauración de relaciones cada vez más estrechas y amistosas entre cristianos y musulmanes.

Hoy, el diálogo entre nuestras religiones es más necesario que nunca. Necesita ser creíble y caracterizarse por el respeto, el conocimiento y la aceptación mutuos. La larga historia compartida por cristianos y musulmanes ha tenido sus luces y sombras. Pero nos sigue uniendo un vínculo espiritual, que debemos esforzarnos por reconocer y desarrollar. Esto puede exigir mucho esfuerzo, pero resultará esencial para construir la paz que esperamos puedan disfrutar las futuras generaciones. Por esa razón, vuestro comité mixto para el diálogo, que acaba de formarse, tiene mucho trabajo por realizar. Confío en que, dando sus miembros lo mejor de sí mismos, con sinceridad y verdad, se alcancen los objetivos establecidos.

Que Dios todopoderoso y misericordioso, de quien proceden todas las cosas y a quien todas las cosas vuelven, bendiga abundantemente vuestros esfuerzos.
